

FC Bayern-Fanclub spendet 400 Euro

Plattling. Sport kann eine Leidenschaft oder ein Hobby sein, einen Lebensstil ausmachen und Menschen verbinden. Auf dem Spielfeld spürt man immer einen gewissen Nervenkitzel – besonders, wenn es hart auf hart kommt. Im Sport läuft aber nicht immer alles nach Plan: ein Ausrutscher, ein falscher Tritt oder ein Zusammenstoß kann für Amateur- oder Freizeitsportler unangenehme Folgen haben. Manchmal wird es in solchen Fällen auch finanziell einfach etwas eng. Der Verein „Sportler helfen Sportlern 1997 e. V.“ hilft Amateur- und Freizeitsportlern, ganz unbürokratisch, bei finanziellen Problemen und Verletzungen. Aber auch so einem Verein muss geholfen werden. 300 Euro aus der Weih-



nachtsfeier und 100 Euro aus dem Besuch von Bayern-Kapitän Philipp Lahm wurden am Samstag vom FC-Bayern-Fanclub „Insider FCB“ überreicht. Vorsitzender **Charlie Reisinger** erklärte, dass ein Fanclub auch Sportler unterstützen müsse. So versicherte Fördervereins-Vorsitzender **Manfred Karger**, dass das gespendete Geld für viele Sportler von Nutzen sein werde. Bei der Übergabe dabei waren (v.l.) **Michael Pfeffer, Achim Kerschl, Jürgen Binder, Sepp Illick, Charlie Reisinger, Ramona Kagermeier** (alle Fan-Club), sowie vom Förderverein Schatzmeisterin **Doris Eimannsberger**, Vize **Dominik Vallet** und der Vorsitzende **Manfred Karger**.
– gar/Foto: Garbarino